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令和４年９月２０日 

学校教育目標  未来を切り拓く国分っ子の育成  

               ～ワクワク学び、ニコニコあいさつ、イキイキ育つ子～ 

http://ichikawa-school.ed.jp/kokubun-sho 

    

 令和４年度 前期学校評価（保護者アンケート）の結果について【7 月実施】 
 お忙しい中、アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 

 今回は児童数の約８５％のご回答をいただきました。保護者の皆様からいただいた評価は、児童

の学校生活アンケートと共に、教育活動の改善のために活用していきます。 

☆「そう思う」と「ややそう思う」を肯定的回答として数値化しました。（％） 

☆参考に今年度の市川市小学校全体の数値（共通項目のみ）を載せました。 

 

確かな学力 令４ 令４市 

 １ お子さんは、授業がわかりやすいと言っている。 ８７ ８６ 

 ２ 
お子さんは、わからないことを自分から調べるなど、いろいろなこ

とに興味を持って学習に取り組んでいる。 
６７ ６４ 

 ３ お子さんは、家庭学習の習慣が身に付いている。 ７３ ７４ 

 ４ 
学校は基礎的な学力の定着について、きめ細かな指導を行ってい

る。 
８５ 

 

５ 学校は、子供が自分の考えを持ち、伝え合うことができるように授

業改善に取り組んでいる。 
８４  

○項目１．４．５から学習指導については比較的よい評価をいただいていますが、「授業がわかり

にくい。」「発表は苦手。」と感じている子供たちへの丁寧な指導ができるように今後も教職員の

指導力の向上に取り組んでいきます。 

○項目２については、タブレットの活用方法を工夫し、わからないことを自分から調べる意欲の

向上につなげていきたいと思います。 

○現在、３年生以上の算数は、各学年を３分割した少人数指導を実施しています。今後も個に応

じたきめ細やかな指導に努め、基礎・基本の定着を目指します。 

 

豊かな心 令４ 令４市 

 ６ 
お子さんは、友だちや近所の人などに、自分から進んであいさつを

している。 
８０ ７５ 

 ７ お子さんは、自分の役割に責任を持って取り組んでいる。 ８９ ８６ 

 ８ お子さんは、誰とでも優しく関わっている。 ９１ ９３ 

 ９ お子さんは、学校生活を楽しく送っている。 ９０  

１０ 
学校は、異学年交流を通して子供たちの「思いやり」の育成に努め

ている。 
９５ 

 

○あいさつについては、代表委員会でも重点を置いて取り組んでいます。あいさつを通して気持

ちよく１日をスタートしていることが楽しい学校生活につながっているようです。 

○ワクワク活動（全校縦割り活動）は、学級や学年の枠を超えた友達と協力する場となっていま

す。自分の役割に対する責任感や他者への思いやりが育ってきています。 

健やかな体 令４ 令４市 

１１ お子さんは、すすんで（外で遊ぶなど）体を動かしている。 ８０ ７７ 

１２ 
お子さんは、自分の安全（交通事故・けが）に気をつけて生活して

いる。 
９１ ８９ 

１３ 
お子さんは、規則正しい生活習慣（睡眠・食習慣など）が身に付い

ている。 
８９ ８５ 

１４ 学校は、お子さんの健康・安全教育や給食指導に努めている。 ９５  

○新体力テストの結果、持久力、走力、柔軟性などに課題が見られました。学校では、子供たち

が楽しく運動に親しみ、体力の向上が図れるような手立てを工夫していきます。 

○「健康・安全教育、給食指導」に関する項目が、高い評価でした。発達段階に応じた健康・安

全教育を充実させ、自分の健康・安全についいて考え、実践できる子供を育成していきます。 

 

信頼される学校 令４ 令４市 

１５ 
学校は、目指す子どもの姿や学校経営方針について、保護者に理解

されるように努めている。 
８９ ８６ 

１６ 
学校は、保護者や地域の方々とともに、子どもを育てる取組を進め

ている。 
８９ ８７ 

１７ 学校は、保護者の思いや願いに対して対応している。 ８８ ８６ 

１８ 学校は、特色ある取組や教育を進めている。 ８５ ７６ 

１９ 学校は、子ども一人一人に適切な支援を行っている。 ８２ ７９ 

○今後も各種便り（学校・学年だより、保健・給食・図書だより等）の発行や、学校 HP の充実

により、国分っ子の姿をお知らせしていきます。学校 HP では、毎日の給食献立の写真の掲載

や、トピックスでの児童の活動の様子などを随時更新しています。ぜひ、ご覧ください。 

○国分小の学区には、遺跡や寺社があったり、伝統的な行事があったりします。それらの地域資

源を使った特色ある教育も行っていきたいと思います。 

○ＰＴＡ本部会や学校運営協議会では、学校行事や地域での児童の様子などについて情報交換し

たり、問題点があるとその対策を協議したりしています。今年度は水泳指導の見守りについて

相談させていただき、地域から多くの方の応援を得ることができました。今後も「チーム国

分」で子供たちを育てていきたいと思います。 

 

家 庭 令４ 令４市 

２０ 日頃からお子さんとコミュニケーションを図っている。 ９８  

○夏休み明けは、家族での楽しい思い出をたくさん聞きました。安心できる家庭環境が、子供た   

ちの落ち着いた学校生活につながっていると思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ※７月の個人面談へのご協力ありがとうございました。国分小学校では、面談期間以外でも、

随時相談を受け付けています。担任以外（スクールカウンセラー、ゆとろぎ相談員、養護教

諭、管理職など）との面談も可能です。窓口は教頭となっておりますので、日程等をご相談く

ださい。 

        市川市立国分小学校 

     校長 片岡 玲子 

令和４年度 第７号  

自由記述でのご意見、ありがとうございました。学校経営を進める中での貴重なご意

見として全て管理職が拝読させていただきました。 

 その中の通学路の安全について、現在の進捗状況をお知らせします。 

 夏休みに学校・教育委員会・市川警察合同で現場を見ながら通学路点検を行った際、

県道の歩道の安全確保（歩道を拡張するには用地確保が必要となるため、ポール等の設

置）、学校の周りのグリーンベルトの延長等を要望いたしました。 

令和４年度 創立１４９周年 

国分小 市川市全体 


